
An die Vorsitzende des Kreistages
Darmstadt Dieburg
Jägertorstraße 207
64289 Darmstadt 8.2.2013

Anfrage zum Schulentwicklungsplan

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten nachstehende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Kreistages
zu setzen:

Im   Schulentwicklungsplan 2010/11 bis 2014/15 vom 13.12.2012  ist zum Antrag des Kreises,
die kleinen Grundschulen „so lange wie möglich erhalten zu wollen“ folgende Stellungnahme des
Hessischen Kultusministeriums zu  lesen:
„Allerdings werden dabei Aspekte der Unterrichtsqualität und –organisation weder hinreichend
berücksichtigt noch angemessen gewürdigt."
Weiter  wird ausgeführt, dass im  Vertretungsfall  der Vertretungsunterricht  sowie die fachliche
Kompetenz der Lehrkräfte in Frage zu stellen sei.

Dabei stellen sich folgende Fragen :

● Ist der Verwaltung bekannt, welche Datenbasis das   Hessische Kultusministerium als
Grundlage für diese Begründung nutzt?

● Wenn ja, um welche Datenbasis handelt es sich exakt?
● Ist die Herleitung der Schlussfolgerung für die Verwaltung nachvollziehbar und plausibel?
● Wie bewertet die Verwaltung diese Schlussfolgerung?

Mit freundlichen Grüßen,

(Norbert Rücker, Fraktionvorsitzender "Freie Wähler  Piraten")


